

M-1
グランプリ
2020王者

マヂカルラブリー村上さん 新城市観光大使就任



人気お笑いコンビ「マヂカルラブリー」の村上さんが新城市観光大使に就任されました。（任期は4月1日から3年間）

村上さんは、鳳来中学校、新城東高等学校（現新城有教館高等学校）、法政大学を卒業した後、相手の野田クリスタルさんとマヂカルラブリーを結成しました。その後、2020年にM-1グランプリで優勝するなど活躍されています。

観光大使に就任された気持ちは？

芸人をやり始めた頃から観光大使は夢でした。芸人を始めて17年目でついに夢が叶ったので嬉しいです。父親も喜んでいてと思います。

新城の好きなところは？

綺麗な山や川など自然豊かで、穏やかに過ごすことができるところが好きです。川底にまるで板敷き詰めたように見える板敷



▲ 板敷川（宇連川）

川や百間滝が特に気に入っています。

観光大使としての今後の目標

芸人仲間などから「しんしろ」となかなかと読んでもらえなく、「しんじょう」と読まれてしまいます。まずは、新城市の知名度を上げるところから頑張りたいです。

今後、交流サイト（SNS）などを通して、故郷新城の魅力を全国の皆さんに積極的に発信していきます。



▲ 4月16日に行われた就任式

村上さんによる 新城市 PR 動画



市公式 YouTube